

# hari ini

## Wakili Bupati Barru, Andi Jalil Mappiare Apresiasi Sosialisasi Program BPJS Ketenagakerjaan

Ahkam - [BARRU.HARIINI.CO.ID](http://BARRU.HARIINI.CO.ID)

Mar 31, 2022 - 23:44



*Staf Ahli Bidang Kemasyarakatan dan SDM Setda Barru, Drs. Andi Jalil Mappiare*

BARRU- Staf Ahli Bidang Kemasyarakatan dan SDM Setda Barru, Drs. Andi Jalil

Mappiare mewakili Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh M.Si., menyampaikan apresiasi atas adanya program BPJS Ketenagakerjaan yang merupakan salah satu aspirasi yang dibawa oleh Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi Partai NasDem, drg. Hj. Hasnah Syam MARS., ke daerah pemilihan (Dapil), khususnya Kabupaten Barru.

Plt. Kepala BPBD Barru itu menyebut, program ini adalah gebrakan yang luar biasa untuk masyarakat. Hal ini merupakan suatu kebanggaan bagi masyarakat Barru, karena memiliki wakil di DPR RI., yaitu bu dokter Hasnah Syam.

"Patutlah kita merasa bangga dan bersyukur atas kehadiran Anggota DPR RI., Hj. Hasnah Syam yang membawa gebrakan yang luar biasa untuk masyarakat seperti pada hari ini, yaitu program BPJS Ketenagakerjaan", kata Andi Jalil saat memberi sambutan pada sosialisasi program BPJS ketenagakerjaan yang digelar oleh Hasnah Syam, di Baruga Singkerru Adae, Rumah Jabatan Bupati Barru, pada Kamis (31/3/2022).

Dalam kesempatan itu juga, Andi Jalil menyampaikan bahwa saat ini, situasi Pandemi Covid-19 agak membaik. Kasus positif cenderung melandai.

"Syukur Alhamdulillah, situasi Pandemi Covid-19 di Kabupaten Barru semakin membaik. Meski begitu, kita harus selalu waspada dan tetap menerapkan protokol kesehatan", ujarnya.

Sementara itu, Anggota DPR RI Hj. Hasnah Syam menjelaskan, program ini bertujuan untuk melindungi masyarakat jika terjadi kecelakaan kerja, yang mengakibatkan hilangnya mata pencaharian kepala keluarga.

"Tujuan sosialisasi ini adalah untuk mengedukasi masyarakat terkait BPJS Ketenagakerjaan. Dan peserta sosialisasi yang hadir pada hari ini akan didaftarkan. Dan pembayarannya selama 3 bulan akan kami tanggung mulai bulan ini", ungkap Hasnah yang juga Ketua PKK Barru dalam sambutannya.

"Terima kasih kepada BPJS Ketenagakerjaan atas kerjasamanya sehingga program ini dapat terselenggara dan juga kepada Pemda Barru atas dukungannya yang memudahkan tugas tugas kedewanan di Kabupaten Barru ini," imbuhnya.

(Ahkam)